

Verwaltungstag Ostalbkreis

E-Procurement im Fokus

[18.08.2006] Der Verwaltungstag Ostalbkreis Anfang Oktober in Aalen zeigt anhand von zahlreichen Best Practices, wie E-Procurement in öffentlichen Verwaltungen als Instrument für regionale Wirtschaftsförderung genutzt werden kann.

Unter dem Motto "Effizienzsteigerung in der öffentlichen Verwaltung" setzen immer mehr Verwaltungen und öffentliche Einrichtungen auf E-Procurement. Moderne Einkaufs- und Vergabesysteme stellen die zumeist kleinen und mittelständischen Lieferanten öffentlicher Verwaltungen jedoch vor große Herausforderungen. Im Zuge einer nachhaltigen Entwicklung regionaler Wirtschaftsräume ist es für Verwaltungen elementar, den lokalen Mittelstand bei der Weiterentwicklung ihrer Beschaffungsprozesse nicht aus den Augen zu verlieren und E-Procurement als Mittel der regionalen Wirtschaftsförderung zu nutzen. Im Rahmen des baden-württembergischen Verwaltungstages Ostalbkreis werden in Aalen am 12. Oktober 2006 Best Practices zu diesem Thema vorgestellt. Verwaltungen wie die Stadt Friedrichshafen, das Landratsamt Tuttlingen und der Ostalbkreis berichten von ihren Erfahrungen mit dem elektronischen Einkauf oder der E-Vergabe. Experten aus Unternehmen und Verbänden schildern die Sicht der Lieferanten. Die Veranstaltung wird von der MFG Medienentwicklung Baden-Württemberg, der Firma TEK-Service sowie dem Staatsanzeiger Baden-Württemberg organisiert.

(rt)

Stichwörter: E-Procurement, Veranstaltung, E-Procurement, E-Vergabe